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数理学院学工组召开工作例会 

9月 4日下午，数理学院学工组工作例会在教学综合楼 A1516

会议室召开。院党委副书记徐超主持会议，院学工组全体辅导员

参加会议。 

各辅导员汇报了暑期工作情况和开学迎新工作情况。会议要

求，要做好学生返校清查工作，关注未返校学生情况，严格日常

教育管理；要贯彻落实好学校安全稳定工作相关要求，毫不松懈

地抓实抓细安全稳定工作；要精心谋划、细致做好迎新及新生入

学教育等相关工作。会议明确，以后每年适时召开新生家长会，

每名辅导员在会上作专题宣讲，加强沟通交流，促进家校合作。 

会议听取了团委、学生会、学生党建办公室、新媒体宣传中

心、数理科技协会等单位学年度经费预算的报告，会议围绕报告

进行了充分讨论，原则通过了相关单位的学年度经费预算。会议

认为，实行预算管理，有利于加强经费监管，提高管理效能，也

有利于培养学生组织和学生干部的工作规划意识和工作执行意

识，非常有必要，各辅导员和学生组织负责人要提高思想认识，

切实按照学生活动经费预算管理的相关规定抓好落实。会议明

确，从 2019 年 9月 9日开始执行学年度学生活动经费预算管理，

原则上不得突破预算进行开支。会议要求，一是要注重规范，各



 

学生组织要结合实际，制订相应的管理制度，严格按财务规范要

求支出和报帐，各指导老师要加强指导，履行好监管职责。二是

要注重节约，该花的钱一分不少花，不该花的钱一分不多花，真

正把学生活动经费用好用足用到位，更好的促进学生全面成长成

才。 

会议还明确了学生工作相关设备的管理和使用要求。 
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